

tions, puis le rouler dans un lit de plume, ce qui lui aurait donné un air farceur inaccoutumé.—Mais, lui dis-je, n'avez-vous nulle honte de mépriser ainsi le droit des gens, de braver la puissance des lois jusques chez ceux qui l'ont en mains.—Peut, peut! raisonnements de fous que cela. Si un juge-en-chef avait, aux Etats, le talent de déplaire aussi universellement au peuple que l'a fait votre Stuar, voilà long tems que nous lui aurions fait passer l'envie et l'audace de se montrer. Il faut bien puisqu'un fonctionnaire juge le peuple que celui-ci juge à son tour le fonctionnaire, avec cette différence que le peuple ne se fait pas payer pour ses services. Aux Etats, nous avons le bon sens d'emplumer ceux qui veulent nous plumer. Nous sommes généreux, comme vous voyez.—Mais, audacieux, comment pourriez-vous vous décider à commettre un aussi grand crime que celui de mettre la main sur le dépositaire de la justice de la reine..... c'est-à-dire du peuple-souverain, comme vous dites par chez vous.—Rien de plus facile : nous nous mettrions une douzaine de bons drilles, bien décidés et surtout bien masqués afin d'éviter certains désagréments avec la justice qui n'entend pas raillerie et qui, de plus, est fort jalouse de cette façon péremptoire et très économique de rendre des jugements.—Arrière, dangereux serpent! éloignez-vous de moi, sans quoi je me verrai dans la nécessité d'aller faire ma déposition chez un juge de paix afin de vous faire obtenir ce que vous méritez. Serait-ce pour me tenter que vous m'avez tenu cet insinuant langage ; pour m'induire à suivre vos perfides conseils ? apprenez, monsieur l'Américain, que nous ne sommes pas sur le sol de la licence et de l'anarchie ; non, monsieur, nous avons le bonheur de vivre sur la terre classique du chou, de la pomme de terre, du hareng et du bon Gouvernement ; nous le chérissons et nous l'aimons, le bon Gouvernement, bien entendu. Apprenez que nous ne voudrions point deshonorer le goudron canadien en y plongeant un James Stuart ; non je me trompe... nous ne voudrions pas honorer un juge-en-chef en le plongeant dans le goudron... nous abandonnons de bon cœur ces vils moyens à nos vauriens de voisins, à nos coquins, à nos scélérats à nos infâmes voisins, à nos... mais la colère épouvantable qui m'avait mis ce diablo d'Américain avec ses insidieux conseils me fit perdre presque connaissance ; quand je revins à moi il était parti. Bien lui en prit, car je me serais jeté sur lui et dieu sait ce qu'il en serait advenu !

MIEUX VAUT TARD QUE JAMAIS.

En mentionnant dans notre précédent numéro l'arrivée à Québec de son Excellence Poulet-Thompson-le-bien-sifflé, nous avons oublié certain petit épisode dont nous n'aimerions pas à faire sentir toute l'importance. On sait qu'au quai de la Reine il fut reçu à sifflets ouverts par une foule de cinq personnes et de quelques imbéciles sans compter Sir James MacDonell et son escorte. Au moment où le cortège arrivait près de l'escalier de la Basse-Ville, une pauvre femme laissa tomber certaine pièce de vaisselle qu'elle portait sous son tablier et que je me dispenserai de nommer. Quelques farceurs de commis poussèrent à cette vue de joyeux hurras, dont la pauvre vieille était toute confuse. Le grand personnage qui n'est pas si particulier et qui guettait les acclamations au vol tira son chapeau et se mit à saluer de tout son bras. C'est alors que des cris aigus, des rires et des sifflets redoublés vinrent lui apprendre qu'il s'était trompé. Cela ne l'étonna cependant point, car il commence à s'y faire. Il prit donc tranquillement possession du palais de l'évêché dont les vicissitudes paraissent ne devoir jamais finir, puisqu'après avoir servi de *parlement* aux par-